

Eine Frage des Klimas

Mit der „Klima-Frage der Woche“ laden
wir zum Nach- und Andersdenken ein!



Gebraucht statt neu - Tauschen statt Kaufen

Habe ich schon einmal im Carla-Laden eingekauft?

Die Caritas-Carla-Shops & Cafes in der Leondinger Straße 22 (St. Anna) und in der Baumbachstraße 3 (Mariendom) bieten Kleidung, Gebrauchsgegenstände und weitere schöne Dinge zu günstigen Preisen an. Alle Produkte stammen aus Spenden an die Caritas OÖ.

Einkaufen in einem Carla-Laden ist etwas Besonderes, weil Sie hier:

- qualitativ einwandfreie Ware zu besonders günstigen Preisen finden
- besondere Kleidung, Schuhe und Raritäten abseits des schnelllebigen Mode-Mainstreams finden
- mit Ihrem Einkauf Gutes tun, denn Sie unterstützen damit Menschen im In- und Ausland, die in Not geraten sind.

Wohin mit gebrauchter Kleidung?

Kennen Sie das:

Ein Fehleinkauf bei einer Bluse, die Sie nur einmal tragen?

Oder Kleidungsstücke, die nicht mehr passen,
aber trotzdem noch okay sind?

Auch beim Ausmisten sammeln sich Gegenstände,
die für die Mülltonne zu schade sind.

Aber wann und wo ist der nächste Flohmarkt?

Auf [flohmarkt.at](#) finden Sie Flohmarkt-Termine in Linz.

Außerdem gibt es hier auch eine seriöse online-Tauschbörse.

Oder Sie bringen die Waren zum Caritas-Sammellager in der Leondinger Straße 18.

Heute Sozialgartl – schon entdeckt?

Tauschen Sie Obst und Gemüse oder nehmen Sie Obst und Gemüse gegen eine freiwillige Spende mit nach Hause. Der Erlös kommt sozialen Zwecken zugute.

Monika Weilguni, FA Schöpfungsverantwortung

Von 1. September bis 4. Oktober ist Schöpfungszeit!

Gemeinsam mit den christlichen Kirchen Österreichs machen wir auf die Dringlichkeit der Bewahrung der Schöpfung aufmerksam.

„Die dringende Herausforderung, unser gemeinsames Haus zu schützen, schließt die Sorge ein, die gesamte Menschheitsfamilie in der Suche nach einer nachhaltigen Entwicklung zu vereinen, denn wir wissen, dass sich die Dinge ändern können.“

Papst Franziskus, „Laudato si“ (LS 13)

